2 СОДЕРЖАНИЕ

1 от редакции

ТЕОРИЯ ПРАВА

3 **В.М. Шафиров** Право и мораль в человеческом измерении

ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО

B.B. Саркисян
Преддоговорные отношения и переговоры
о заключении договора: соотношение
понятий

АДМИНИСТРАТИВНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО

15 Р.О. Опалев
Содержание и предназначение права
на эффективную судебную защиту
по административным делам

СУДЕБНАЯ ЭКСПЕРТИЗА

23 **С.Б. Поляков**Вопросы правового характера при назначении судебной экспертизы

СУДЕБНАЯ ВЛАСТЬ

32 Я.Б. Жолобов Гарантии судебной деятельности и требования к председателям судов общей юрисдикции в Российской Федерации

39 **Е.А. Поворова** Информационная политика судебной власти и медийное пространство общества

46 А.В. Белякова Компенсаторное производство в Российской Федерации: проблемы и перспективы

ЗАРУБЕЖНОЕ ПРАВО

Б.В. Лесив Судебный контроль дискреционных решений исполнительной власти в США

ПРАВОВОЕ НАСЛЕДИЕ

64 В.М. Сырых М.М. Сперанский — выдающийся государственный деятель, основоположник российской правовой науки и юридического образования

72 **А.Н. Верещагин**Казус сенатора Любощинского и обретение независимости русским судом

FROM EDITORS

THEORY OF LAW

y.M. Shafirov
Law and morals in the human dimension

CIVIL LAW

V.V. Sarkisyan
Pre-contractual legal relations and negotiations
on the conclusion of a contract: correlation
of concepts

ADMINISTRATIVE PROCEEDINGS

R.O. Opalev
The content and purpose of the right to effective judicial protection in administrative cases

FORENSIC EXAMINATION

S.B. Polyakov
Legal questions in appointment of forensic expertise

JUDICIAL BRANCH

32 **Ya.B. Zholobov**Guarantees of judicial activity and requirements for the presidents of courts of general jurisdiction in the Russian Federation

39 **E.A. Povorova**The information policy of the judiciary and the media space of the society

46 A.V. Belyakova
Compensation proceedings in the Russian
Federation: issues and prospects

FOREIGN LAW

B.V. Lesiv
Judicial review of discretional executive actions in the USA

LEGAL HERITAGE

 V.M. Syrykh
 M. Speransky as the outstanding statesman, the founder of Russian legal science and legal education

72 A.N. Vereshchagin
The case of Senator Lyuboshchinsky
and gaining of independence by the Russian
judiciary